

## ABSTRAK

**Nurliana**, 190103020217, Penggunaan Ayat Al-Qur`an Dalam Membangun Rumah Toko Masyarakat Desa Sungai Gampa Banjaramsin Utara, Pembimbing (1) Dr.Dzikri Nirwana, M.Ag (2) Dr. Ali Mu`ammar ZA, S.S.I, MA.

**Kata Kunci:** Penggunaan Ayat, Rumah Toko Usaha, Desa Sungai Gampa.

Tujuan masyarakat Desa Sungai Gampa Kelurahan Sungai Jingah melakukan amalan dalam membangun rumah toko adalah untuk mengambil keberkahan, ketentraman, kenyamanan saat ditempati maupun saat dijadikan untuk berusaha dan juga untuk melindungi dari berbagai musibah atau kejahatan dari makhluk halus maupun kejahatan dari manusia. Jenis penelitian yang peneliti gunakan yaitu penelitian lapangan *field research* jenis kualitatif, dengan menggunakan pendekatan living qur`an. Pendekatan living qur`an ini digunakan untuk mengetahui ayat apa yang hidup dalam masyarakat waktu tradisi membangun rumah toko yang ada di Desa Sungai Gampa. Penelitian ini membahas tentang bagaimana penggunaan ayat-ayat Al-Qur`an yang digunakan masyarakat Desa Sungai Gampa Banjarmasin Utara tentang penggunaan ayat Al-Qur`an yang dipakai ketika ingin membangun rumah toko yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana tata cara tradisi saat menggunakan ayat Al-Qur`an dalam membangun rumah toko.

Permasalahan yang diangkat pada penelitian ini adalah bagaimana penggunaan ayat Al-Qur`an dalam membangun rumah toko masyarakat Desa Sungai Gampa Banjarmasin Utara, serta apa yang menjadi tujuan penggunaan ayat Al-Qur`an dalam membangun rumah toko masyarakat Desa Sungai Gampa Banjarmasin Utara. Adapun hasil dari penelitian ini, peneliti menemukan ayat Al-Qur`an yang digunakan masyarakat Desa Sungai Gampa ketika membangun rumah toko ataupun saat ingin menempati rumah toko tersebut yaitu : Qs. Al-Fâtiyah : 1-7, Qs. Al-Ikhlâs : 1-4, Qs. Al-Falaq : 1-5, Qs. An – Nâs : 1-6, Qs. Al – Kawtsar : 1-3, Qs. Âli- `Imrân : 96, Qs. Jumu`ah : 10, dan Qs. Al-Baqarah (Ayat Kursi) : 255, dan ritual yang lainnya seperti menanam intan yang kecil-kecil, gula merah dan kelapa yang ditanam didalam tanah.